
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION 
DU JEUDI 24 OCTOBRE

Présents : Julie, Catherine S, Isa, Damien, Tom, Thierry, Claire D, Cathy G, Melvin, Léonore, 
Nathalie,  Sophia, Jérémie

PRINCIPALES DECISIONS :

Café citoyen
Le café citoyen du 2 novembre aura pour thème ''La mobilité et les transports''
Une réunion spéciale ''café citoyen'' où tous les membres de la coordination sont conviés 
aura lieu bientôt  pour choisir les thèmes en avance et préparer des outils particpatifs 
adaptés.

Pot de la nouvelle année 
 Il aura lieu le Dimanche 12 Janvier 2025  à midi.
Repas partagé ou chacun peut amener une spécialité de sa région ou pays d'origine.
Présentation des nouveaux habitants.

Amendements schéma de gouvernance 
La commission gouvernance a fait une proposition d'amendement au schéma de 
gouvernance concernant la présence et la participation des habitants aux réunions de 
coordination. Celle ci a été validée par le groupe

PRINCIPALES INFORMATION ET DISCUSSIONS

Ligne Vaour /Gaillac 
Un questionnaire a été créé pour connaître les besoins des habitants en termes de 
transport, il sera envoyé par la vaourette mais aussi dans les boites aux lettres (idéé de 
faire du porte à porte?)

Transport à la Demande (TAD)
Pour l'instant cela ne fonctionne pas, il y a la possibilité d'aller et repartir de Vaour le jeudi 
matin, et de faire Vaour/Montricoux le vendredi soir mais aucune demande malgré 
l'annonce faite dans la vaourette, sur le marché... 
Nous souhaiterions proposer au  lieu du Jeudi, une navette du Causse vers Cordes/Les 
Cabanes le mercredi matin (jour de marché). Il faut donner une réponse à la 4C. 
rapidement, nous attendons le café citoyen



Cuves eau :
La mairie de Roussayrolles a demander à la commune de Vaour si elle serait intéressée par 
une commande groupée de récupérateurs d’eau. La commission Transition Écologique 
étudie cette proposition et enverra une réponse prochainement

Inauguration école Milhars :
Lors de l’inauguration de l’école/micro crèche de Milhars il y a eu plusieurs discours, dont 
celui du maire de Milhars qui a un peu bousculé les maires des communes du causse qui 
avaient voté contre ce projet. Sylvie Gravier s’en est excusé auprès des membres de ces 
communes. 
Le sous préfet a néanmoins rappelé les besoins des communes du causse dans le domaine 
de la petite enfance.

Info travaux: Des travaux vont bientôt être effectués sur le réseau électrique, 
La commission communication va décider lors de sa prochaine réunion s'il faut distribuer 
une information dans les boites aux lettre ou si une info dans  la Vaourette plus des affiches
suffisent

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION
 LE JEUDI 7 NOVEMBRE À 17H


